



المدرسة الإنجليزية الحديثة THE ENGLISH MODERN SCHOOL

Ref.:

Dear Parents

السادة أولياء الأمور الكرام،

We have noted an increase in students arriving with trolley bags (bags with wheels).

لاحظنا أن هناك زيادة في أعداد الحقائب المدرسية كبيرة الحجم أو المزودة بعجل .

Students at our school are only required to bring their:

- Reading Folder
- Lunchbag
- Water bottle



يرجى العلم بأن هذه الح

حيث أننا نطلب من طلابنا إحضار الآتي فقط :

- ملف القراءة
- حقيبة الغذاء
- زجاجة المياه

For the 2025/26 Academic Year, we encourage you to purchase a suitable school bag, similar in shape to the one pictured.

This will:

- Discourage students from carrying too much
- fit on our bag hooks
- Can become dangerous obstacles in corridors when not hung on a hook
- Is safer on staircases for students in Years 1, 2, 4 & 5.

للعام الدراسي 2024/25، نشجعكم على شراء حقيبة مدرسية مناسبة تكون مشابهة لشكل للصورة المرفقة.

سيؤدي هذا الى :

- عدم تشجيع الطلاب على حمل الكثير من الأشياء.
- تتناسب مع حاملات الحقائب لدينا .
- منع أي عوائق خطيرة في الممرات عندما لا يتم وضعها على حاملات الحقائب.
- تسهيل حمل الحقائب على السلالم لطلاب الصف الأول والثاني والرابع والخامس.

Students at EMS Doha do not need to take home books for homework. All textbooks for students, including those on Arabic, Islamic, and Qatari History, are stored in the classrooms. The Islamic Department has a digital copy of each book, which is easily accessible online. Textbooks are used during the school day and are often not required for home learning..

يرجى العلم بأن الطلاب في المدرسة الإنجليزية الحديثة - الدوحة لا يحتاجون إلى أخذ الكتب إلى المنزل لأداء واجباتهم المنزلية حيث أن جميع الكتب بما في ذلك كتب اللغة العربية والتربية الإسلامية وتاريخ قطر يتم وضعها داخل الصفوف الدراسية، ويتوفر لدى القسم الإسلامي نسخة من كل كتاب على الإنترنت، ويمكن الوصول إليها بسهولة. تُستخدم الكتب المدرسية خلال اليوم الدراسي ولا تكون مطلوبة غالبًا للتعليم في المنزل.

We encourage children, with the support of their teacher and parents, to manage their belongings daily and take them home at the end of the school day.

لذا فإننا نشجع طلابنا وبدعم كل من المعلمين وأولياء الأمور على تحضير ما يأخذونه من وإلى المدرسة يوميًا .

We appreciate your support as we return to *school routines*. Please purchase an appropriate school bag similar in shape to the one shown above.

نحن نقدر دعمكم حتى نعود إلى الروتين المدرسي. يرجى شراء حقيبة مدرسية مناسبة تشبه في شكلها تلك الموضحة أعلاه.

Kind regards

Lewis Polden

Primary Principal

أطيب التحيات،

P.O. BOX: 875, DOHA - QATAR

T: 4488 3806(7) | F: 4488 3819

OFFICE@EMSDOHA.NET | WWW.EMSDOHA.NET

ص.ب: ٨٧٥، الدوحة - قطر
تليفون: ٤٤٨٨٣٨٠٦ (٧) | فاكس: ٤٤٨٨٣٨١٩





المدرسة الإنجليزية الحديثة

THE ENGLISH MODERN SCHOOL

لويس بولدن
مدير المرحلة الابتدائية

ص.ب: ٨٧٥، الدوحة - قطر
تليفون: ٤٤٨٨٣٨٠٦ (٧) | فاكس: ٤٤٨٨٣٨١٩
P.O. BOX: 875, DOHA - QATAR
T: 4488 3806(7) | F: 4488 3819 OFFICE@EMSDOHA.NET | WWW.EMSDOHA.NET

